



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreis Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 07.01.2019

Antrag „Härtefallregelung Übernahme von Schülerbeförderungskosten“

Sehr geehrte Frau Kreistagsvorsitzende,

hiermit darf ich Sie bitten, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Kreistagssitzung zu setzen:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird beauftragt, eine Härtefallregelung für die Übernahme von Schülerbeförderungskosten auch im Radius von drei Kilometern zur jeweiligen Schule zu prüfen.

Begründung:

Durch Überprüfung der Kreisverwaltung fällt nun für einen Teil der Habitzheimer Schülerinnen und Schüler die Übernahme der Schülerbeförderungskosten weg, da sie knapp im Dreikilometerradius der Schule wohnen. Die Schülerinnen und Schüler müssen daher einen nicht beleuchtenden Schulweg nehmen, der auch außerhalb geschlossener Ortschaften verläuft.

Daher sollte eine Härtefallregelung geprüft werden, die es dem Kreisausschuss erlaubt, in begrenzten Ausnahmefällen die Schülerbeförderungskosten weiterhin auch im Dreikilometerradius zu übernehmen. Diese Ausnahmeregelung müsste selbstverständlich auch für andere Schulen bzw. Orte im Landkreis gelten.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer